

Lg. Émér & Zygauris 926

Mademoiselle.

Je chéris depuis longtemps l'amitié de
Mme Lisette, actuellement à Puy Veng
Cambridge, et étant dans l'embarras
dans lequel je me trouve à madame à elle
directement, je me permets de faire appel
à votre indulgence et à toute l'indulgence
que vous pourrez être capable de me donner
la circonstance (ce qu'il s'agit d'amour bien
entendu) pour intercéder auprès de votre
chère Lisette, et lui rappeler gentiment
que voilà bientôt trois mois qu'elle ne m'a
tenu rigueur de rien. —

Cette attitude de laquelle j'étais au fait
était pourtant continuée. — Je fais bras et
bras avec elle, que vous êtes témoin au courant
de ses moindres gestes, tout ce qu'elle a
de vous entretenu de ces derniers

Le但是我不能不說，你對我太好了，我真不知道該怎麼樣才好。我真希望你能夠理解我的心情，因為我真的很喜歡你，我們之間沒有任何的隔阂。我真希望你能夠知道，我對你有著無比的愛意，我真希望你能夠知道，我對你有著無比的愛意。

Mme Leianche - Service Foreign - St. Thomas
Cambridge.

Baptiste : Mme Leianche : faire faire à mes papiers :
S'ipsoit une correspondance - //

Vous savez toute connaissance de terminé, pensiez à
mon agard - Je sais, et pour quelques raisons, 23
parents n'ont jamais voulu admettre l'inti-
mité qui nous rapprochait tous les deux ;
ils sont peut être arrivés à leurs fins, ou bien
est ce que M^{me} Slivi est dans l'impossibilité
à vivre ? - Elle malade, ... cherche-t-elle à
m'ouvrir ... Toutes suppositions qui me jettent
dans la plus grande consternation, dans
un état ^{infini} d'inquiétude, surtout depuis mes retrouvailles
de dangers qui datent d'une dizaine de jours -
La dernière fois que lui ai écrit, c'est vers le
11 nos ^{me} termes ; depuis, pas de réponse - Tant que
je sais resté à faire, c'est à dire du 24 nos ^{me}
au 19 - 1 - 26 - tout en ayant le souci constant
de ses nouvelles que je ne recevais pas, je pensais
qu'avec tous les changements d'avance que j'avais
faits, Hotels - Hôpitaux ... que sa lettre
avait pu s'égarer ou qu'elle était restée en
sous-prince au fort de Kq. Thomas, mais bûch
à mes retrouves j'ai pris une envie croquante qui

accuse l'âtre de sa part m'acrait été adressé —
Donc que conclure alors, les suppositions mentionnées déjà plus haut —

Comme elle me recommandait d'attendre toujours ta réponse pour lui écrire de nouveau
voilà où j'en suis - C'est très bâtie n'est ce pas !...
Hors, ce n'est pas une rière dans les conditions j'ai besoig
& raisons à qui il est -- Je voulais bien me donner d'
retourner à elle, mais comme il y a trop de chances que
que ma lettre tombe entre les mains de parents et
qu'elle n'en souhait rire, c'est à vous que j'ai répondu
dans l'import que vous me savez d'un grand secours
car au moins, je sais que vous avez toujours approuvé
l'affection que votre Lisette avait pour moi et toute
la confiance que elle avait en moi - elle avait très raison
de l'avoir dans pleine confiance, car j'assurais elle ne
lui ferai défaut si elle trouvait bientôt -- Je sais très
bien qu'elle, comme j'aurai dit bonne, de nature,
peut combien vous êtes attachée à Mme. Elsie à qui
vous souhaitez le plus grand bientôt, aussi je ne doive
te même pas que votre bonne parole ne soit pas
entendue. Mais celle qui vous aime tout autant
que vous l'aurez et qui peu tout ce qu'il faut faire
te pour vous faire plaisir ... Comment

atoutte ce manque de nouvelle... ce long silence me surprend étrangement. Tantôt je me crois pris lui aussi fait comprendre que mon attachement : elle n'est pas toujours aussi sincère. Peut-être est-elle en un état (âtre) dans ma dernière lettre qu'en échappé à un moment où j'étais fortement mis en émoi par le nouveau venant de France et qui me faisaient envisager mon départ en congé - ou fait cette manquerait de détails pour douter, mais alors pourquoi ne pas me les demander, elle sait très bien que je n'ai avec aucun secret pour elle, mais une curieuse force - mes envies pour elle et de toute manière comme il a l'atmosphère été, et qu'il le sera toujours, même si elle allait me abandonner au point de mes raisons majeures - La question intervint, elle opiniâtre tout, chez ses parents, à peu près que peut être à leur cause, non. Dis, elle répondit par la seule à subir la volonté des parents et je ne lui en voudrais pas trop pour cela - Évidemment cela ne sauve pas ma paix florissante, car je souhaiterais plutôt et autrement qu'il n'en fut rien - Cependant je ne vous dis pas que je suis un tyran, pas plus que je ne détruirais au niveau de ses parents et où telle était sa décision, (peine de le voir indigné plus haut) elle n'a pas à craindre de me faire faire ce qu'il a été toujours loyal avec elle et finira le reste jusqu'au bout - Persuadé que ma demande depuis de vous n'aura pas été faite en vain, j'ose espérer malencontreusement que vos intentions n'auront pas été tournées au contraire d'une manière pressante auprès de votre cher Lisette, afin de ramener en vous toutes la gêne affective que celle-ci témoignait si vivement contre moi il y a de peu de temps, et d'une manière que je crois sincère -